

Jetzt sind wir gefragt: ein Name für die neue Schülerbücherei muss her

Aus der ehemaligen Cafeteria soll nun eine Schülerbücherei werden. Und wir als Schulgemeinschaft dürfen uns nun einen Namen überlegen.



Frau Gibson, Frau Schmitter und Herr El Samadoni kümmern sich dabei um die Raumgestaltung der zukünftigen Bücherei. Bis jetzt haben sie und andere Lehrkräfte schon viel Arbeit in das Projekt investiert. Möbel, Regale und natürlich Bücher sind schon auf dem Weg.

Nun sind wir als Schulgemeinschaft gefragt. **Bis zum 21. Februar** haben alle Isarnwohldis Zeit, Namensvorschläge für die Bücherei in den **roten Briefkasten** im Hauptgebäude bei der zukünftigen Bücherei zu werfen. Schreibt bitte auf den Zettel mit eurem **Namensvorschlag** euren **Namen** und eure **Klasse**, damit wir zuordnen können, woher die Vorschläge kommen. Schreibt zudem bitte eine **kurze Begründung** dazu, wieso ihr euch für diesen Namen entschieden habt.



Wir suchen die besten Vorschläge heraus und ihr könnt für diese dann **auf Iserv abstimmen**. Der Vorschlag mit den meisten Stimmen gewinnt und dieser Name wird dann der neue Name der Bücherei. Der/die Gewinner/in darf dann bei der Eröffnung den Namen preisgeben und erhält einen Preis!

➔ Also macht gerne mit und bestimmt mit uns den Namen der Schülerbücherei.

Wir freuen uns auf eure Vorschläge

Yana und Vanessa vom WPK Zeitung